
Les accords dans le groupe nominal
● Dans le groupe nominal, le déterminant et les adjectifs s’accordent 

avec le nom.
Ils ont le même genre (masculin / féminin) et le même nombre (singulier / 
pluriel) 

Exemples :  un imperméable neuf → des imperméables neufs
                                              masc. sing                                                        masc. plur

                    une chaussure vernie → des chaussures vernies
                                                fém. sing                                                         fém. plur      

● Lorsque l’adjectif qualificatif complète plusieurs groupes nominaux, 
il se met au pluriel.

Exemples : Je cueille un abricot et un brugnon bien mûr  s.                            
                                                            masc. sing                masc. sing                     masc. plur

                              Je cueille une pêche et une prune bien mûr  es  .                            
                                                               fém. sing                fém. sing                          fém. Plur

● Si ces groupes nominaux ont des genres différents, l’adjectif 
qualificatif se met au masculin pluriel.

Exemple : une table et un meuble abîmés.                         
                                       fém. sing                masc. sing         masc. plur
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